

Die Klassen 5d und 10d haben in diesem Jahr beim „Stadtradeln“ des Landkreis Bamberg teilgenommen. Es handelt sich hierbei um eine Kampagne des „Klima Bündnis“ zum Schutz des Weltklimas um die Kohlendioxid-Emission von Kraftfahrzeugen zu vermeiden. Drei Wochen lang, vom 20.05. bis 9.06. traten die Schülerinnen und Schüler sowie einige Kolleginnen und Kollegen kräftig in die Pedale. Gezählt hat jeder Kilometer, egal wann und egal wohin, Hauptsache „per Fahrrad“. Am Ende belegte die Klasse 5d mit insgesamt 2315 geradelten Kilometern (CO<sub>2</sub>-Einsparung von 329 kg) den ersten Platz. Die Klasse 10d, die „Rennmäuse“, radelten eine Gesamtstrecke von 1165 km (CO<sub>2</sub>-Einsparung von 165 kg) und landete auf Platz 2. Am Mittwoch früh kamen Herr Landrat Kalb und Herr Bürgermeister Hohmann zur Siegerehrung in die RSH und überreichten der Klasse 5d einen Scheck über 300 €, die Klasse 10d erhielt einen Scheck über 200€. Beide lobten die aktiven Radfahrer und damit Umweltschützer sehr!



